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Ortsbeirat Wolferode Wolferode, den 09. Februar 2008 
 
 
 
 

N i e d e r s c h r i f t 
über die Sitzung vom 06. Februar 2008 

 
 
 
 
 
 
Ort: Dorfgemeinschaftshaus Wolferode  
 
Beginn: 19.35 Uhr 
Ende: 20.50 Uhr 
 
 
 
 
 
 
Anwesend: a) Ortsbeiratsmitglieder 
   
  Amrhein, Birgit 
  Jasky-Gamb, Silke (nicht anwesend, entschuldigt) 
  Naumann, Armin 
  Schildwächter, Herbert 
  Schütz, Heinrich 
 
 b) Magistrat 
  1. Stadtrat Reinhardt, Heinrich 
 
 c) Verwaltung 
  Herr Kallies 
   Herr Petri 
 
 
Tagesordnung:  

1. Eröffnung und Begrüßung 
2. Vorstellung der Planung der grundhaften Erneuerung der Straße 

„Am Lehmenrain“ durch Herrn Kallies vom Fachbereich 4 
3. Wahl eines Stadtteilvertreters für den Seniorenbeirat der Stadt 

Stadtallendorf 
4. Verschiedenes 

 
 
Top 1: Eröffnung und Begrüßung 
  

Ortsvorsteher Naumann eröffnet die Sitzung. Er begrüßt die anwesenden 
Ortsbeiratsmitglieder. Seinen besonderen Gruß richtet er an Herrn 1. Stadtrat 
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Reinhardt, Herrn Petri und Herrn Kallies vom Fachbereich 4, sowie die Anlieger 
der Straße „Am Lehmenrain“. 
OV Naumann stellt die Beschlussfähigkeit fest. Einwendungen gegen die 
Tagesordnung werden nicht erhoben. 
 

Top 2: Vorstellung der Planung der grundhaften Erneuerung der Straße 
„Am Lehmenrain“ 
 
Herr Kallies stellt die Planung vor. Die Straße ist auf Mindestbreite von ca. 4,50 
bis 4,75 m ausgelegt. Im unteren Bereich (Grundstück Fam. Dotzert) ist eine 
Erweiterung der Kanalisation sowie ein Fußweg geplant. Oberhalb des Friedhofes 
ist auf einer Länge von ca. 100 m eine zusätzliche Kanalisation für die Erfassung 
von Regenwasser geplant, die die vorhandene Kanalisation entlasten soll und dem 
Kuckucksgraben zugeführt wird. 
Sofern keine wesentlichen Veränderungsvorschläge aus der Versammlung 
kommen, wird die Ausschreibung unmittelbar veröffentlicht. Baubeginn soll ca. 
KW 14/15 sein. Die Bauzeit wird auf 14 bis 15 Wochen geschätzt. 
Herr Petri stellt die finanzielle Seite vor. Die Abwicklung sieht vor, dass in 
diesem Jahr ein 1. Abschlag in Höhe der aufgelaufenen Kosten zu leisten ist und 
im nächsten Jahr die Abrechnung erfolgt. Sollte eine Ratenzahlung gewünscht 
werden, so kann mit der Stadtkasse eine entsprechende Vereinbarung getroffen 
werden. 
Die Planung wird von allen Anliegern ohne Änderungen befürwortet. 
OV Naumann bedankt sich bei Herrn Kallies und Herrn Petri für die ausführlichen 
Informationen. Herr Petri stand im Anschluss den Anliegern zur Beantwortung 
von Einzelfragen zur Verfügung. 
 

Top 3: Wahl eines Stadtteilvertreters für den Seniorenbeirat der Stadt 
Stadtallendorf 
 
Der Ortsbeirat wird zu einem späteren Zeitpunkt einen Stadtteilvertreter benennen 
da noch kein geeigneter Bewerber gefunden werden konnte. 
 

Top 4: Verschiedenes 
 
Es lagen keine Vorgänge vor. 

 
 
 
 
 
          ........................................                                                    ........................................... 
                  ( H. Schütz, Schriftführer )                                                                                   ( A. Naumann, Ortsvorsteher ) 
 


